Mélodie La

Mon matire André Gedalge me racontait, quand in travaillais dans sa classe de contrepoint au inservatoire de Paris, qu'étant enfant, comme in montrait ses premières compositions à un professeur de hauthois, celui-ci lui disait, en coyant les vastes projets de son élève : « Mais fais-mol donc huit mesures qui puissent être jouces sons accompagnement. »

Gree mélodique, il n'est pas de métier, si consciencieux et approfondi qu'il soit, qui puisse suffire d'aimposer. La Mélodic est l'Alément musicul initial, authentique, organique qui émane du sentiment pur et qui détermine par son caractère même lo soutien rythmique et la trame harmonique exigibles. Toute mélodic est travaille harmonique exigibles. Toute mélodic est revaille ac dessine suivant la construction volontaire du musicien, mais tout musicien est porté vers une retaine forme de mélodic, signal de su personna-nité, qui échappe à son choix et qui ne dépendas plus de lui que le fait d'être blond ou brun. Tel musicien s'exprimera naturellement au noyen de mélodies reposant sur les accords qui obéissent aux lois de l'harmonie dialonique et es servira de mélodies chromatiques que par exception et du fait d'un labeur consclent ; telufre aura à son service une ligne mélodique qui emploiera n'importe quelle nôte de la gamme chromatique et échappera ains au sentiment tound. Ce sont ces différences essentielles qui venne de la pensée musicale : la toualité et la cultifié et la cultifié et la frait d'eur d'un artiste qui ont determiné les deux grands mouvements d'expression de la pensée musicale : la toualité et la cultifié et la cultifié

l

1

1

j